

Foto: Tibert Keller



## Neuer Erlebniszug unterwegs

Am 2. Juni 2019 verkehrte erstmals der Erlebniszug Rheinschlucht, welcher in der Sommersaison (vom 2. Juni bis 27. Oktober 2019) immer sonntags mit offenen Aussichtswagen ab Landquart nach Ilanz verkehrt, hier bei Trin.

Foto: Markus Seeger



## Bombardier-Neuling auf Testfahrt

Die Re 620 003-4 von Railadventure überführte am 21. Mai 2019 die neue TRAXX-MS3-Lok BR 188 006-1 für Testfahrten nach Spiez. Am 7. Juni 2019 erfolgten Testfahrten zwischen Spiez und Kandersteg, hier vor Kandersteg zusammen mit der Re 425 175.

Foto: Tibert Keller



## Westbahn bei Salez-Sennwald

Fertiggestellte KISS-Triebzüge für die österreichische Westbahn werden teilweise in der Schweiz zwischengelagert. Am 8. Mai 2019 verkehrte eine Einheit von Altenrhein ins Tanklager Sennwald und passierte dabei bei Salez-Sennwald eine ländliche Gegend.